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1. BEGRÜSSUNG 

Nicole Wellig-Escher begrüsst das Mitglied Marco Niederhauser, die Kitaleiterin Yvonne 
Imhasly und den Vorstand der Kita Gogwärgi herzlich zur 8. ordentlichen GV des Vereins 
Kindertagesstätte Gogwärgi. Priska Burgener und Heidi Schalbetter haben sich für die GV 
entschuldigt. Heidi ist seit kurzem Mutter einer Tochter Namens Mia. Im Namen der Kita 
gratulieren wir Ihr dazu herzlich. 

Auf Grund der überschaubaren Anzahl GV Teilnehmer verzichtet Nicole Wellig-Escher auf 
die Wahl eines Stimmenzählers. 

Zu den Traktanden bemerkt Nicole Wellig-Escher, dass die Traktanden Kassa und Revi-
sorenbericht und Budget Kita 2024 zurückgestellt werden müssen, weil die nötigen In-
formationen noch nicht vorliegen. Nicole Wellig-Escher bemerkt, dass diese Informationen 
auf Wunsch nachgeliefert werden. Das einzige anwesende Mitglied, Marco Niederhauser, 
äussert diesen Wunsch. 

Ausserdem gehört das Traktandum Budget Mittagstisch 2024 nicht zum Verein Kinder-
tagesstätte Gogwärgi und wird deshalb gestrichen. 

Die verbliebenen Traktanden werden von den Anwesenden genehmigt. 

 

2. PROTOKOLL DER LETZTEN GV 

Das Protokoll der letzten GV war auf der Homepage der Kita Gogwärgi aufgeschaltet und 
die Anwesenden haben keine Bemerkungen dazu.  

Das Protokoll der letzten GV wird von der Versammlung einstimmig genehmigt und von 
Nicole Wellig-Escher verdankt. 

 

3. JAHRESBERICHT DER PRÄSIDENTIN 

Die Präsidentin Nicole Wellig liest ihren Jahresbericht an der Generalversammlung vor: 

Wir haben seit der letzten GV 14 Sitzungen abgehalten. 

Vor allem haben wir im letzten Jahr folgende Punkte besprochen und erledigt: 

Wir haben die Lohnanpassungen der Mitarbeiterinnen vorgenommen. Der Kanton hat 
auch eine Vorgabe erstellt. Insofern wir mit den Löhnen in den Richtlinien des Kantons 
liegen, werden neu 34 % der Lohnsumme subventioniert. Dies haben wir erreicht.  

Das Personalreglement musste angepasst werden.  

Ebenfalls war ich mit der Gemeinde Fiesch immer noch auf der Suche nach einem mögli-
chen Standort der Kita in Fiesch. Endlich konnte sich der Vorstand im September 2022 für 
das Lokal der ehemaligen UBS entscheiden. Dieses dürfen wir ab Ende Mai 2023 nun 
ausbauen. 

Im Juni hat unsere Kitaleitung Heidi Schalbetter gekündigt. Also waren wir auf der Suche 
nach einer neuen Kitaleitung.  

Sarah Schaller wurde angestellt. Doch bald merkte sie, dass die Kitaleitung nicht ihr 
Wunscharbeitsplatz ist. Sarah Schaller kündigte ihr Arbeitsverhältnis im Herbst.  

In Verdankenswerter Weise ist Yvonne eingesprungen und hat die Kitaleitung übernom-
men. Heidi Schalbetter konnten wir ebenfalls zurückholen. Sie ist nur noch für die Buch-
haltung zuständig. 
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Ein bewegtes Jahr mit viel Emotionen, welches uns im Vorstand viel Energie und Arbeit 
bescherte. All dies konnte und wollte ich nicht allein bewältigen. Herzlichen Dank an mei-
ne Vorstandskolleginnen und Kollegen: Nadja Werlen, Roland Wirthner, Andrea Imhasly, 
Paula Clausen und Daniel Kronig. Ihr habt viel Arbeit geleistet und mich dadurch entlastet.  

Ich wünsche mir für mich und meinen Vorstand ein ruhigeres Vereinsjahr.  

Meine Dankesworte richte ich nun an die Kitaleiterin Yvonne, an die Mitarbeiterinnen der 
Kita Priska, Doris, und Heidi Bumann sowie der Auszubildenden Vanessa. Weitere Dan-
kesworte sende ich an die Mitarbeiterinnen ABES Mittagstisch Sunneschii, es sind dies 
Astrid und Monika. 

Nicole Wellig, Präsidentin Kita Gogwärgi 

 

4. JAHRESBERICHT DER KITA LEITUNG 

Die Kita Leiterin Yvonne Imhasly liest ihren Jahresbericht an der Generalversammlung 
vor: 

Das Jahr 2022 begann ziemlich ruhig. Im März wurden die neuen Arbeitsverträge den 
Mitarbeiterinnen vorgestellt. Der Wechsel vom Stundenlohn auf Monatslohn stand im Vor-
dergrund.  

Leider hat uns Heidi Schalbetter im Juli 2022 verlassen. Die Besetzung der Kitaleitung 
war eine grosse Herausforderung. Sarah Schaller hat von August – November 2022 die 
Kitaleitung übernommen. Aus gesundheitlichen Gründen musste sie die Stellung auf De-
zember 2022 wieder abgeben. Yvonne Imhasly hat sich bereit erklärt, die Kitaleitung zu 
übernehmen. 

Insgesamt hatten wir eine Auslastung von 51%. Das entspricht ca. 14’274 Betreuungs-
stunden. Per Ende Dezember sind 23 Kinder in der Kita angemeldet, die regelmässig 
kommen. Davon sind 4 in der Spielgruppe. 

Der Mittagstisch Sunneschii konnte das Personal aufstocken. Monika Zeiter und Astrid 
Anthamatten waren nach wie vor für die Kinderbetreuung zuständig. Patricia Sommer, 
Anni Bürcher, Annette Schuler, Cornelia Schmid, Marie-Louise Holzer, Marielene 
Schmidhäusler, Sonja Guntern, Gabriella Bolt, Melanie Roten und Petra Russi ergänzten 
das tolle Team. Neu wird das Mittagstisch -Team nicht mehr unterteilt in Küche oder Be-
treuungspersonal. Alle haben die gleiche Anstellung erhalten und können somit flexibel 
eingesetzt werden. Da die Lehrerschaft ihre Mithilfe im Studium beendet hat, wurde das 
Studium vom Mittagstisch-Team übernommen. 

Ich möchte mich ganz herzlich beim Vorstand für das entgegengebrachte Vertrauen be-
danken und natürlich auch bei meinen Mitarbeiterinnen. Der Zusammenhalt in unserem 
Team ist sehr gross und es macht grosse Freude mit solchen tollen Menschen zusammen 
zu arbeiten! 
 
Yvonne Imhasly, Kitaleiterin Kita Gogwärgi 

 

5. NEUER KITA STANDORT IN FIESCH 

Wie Nicole Wellig-Escher bereits in ihrem Bericht der Präsidentin erwähnte, kann das „al-
te UBS Lokal“ in Fiesch ab Ende Mai 2023 in eine Kita umgebaut werden mit dem Ziel, 
die Kita im August von Lax nach Fiesch zu zügeln. Die Details zum Umbau stellt Yvonne 
Imhasly vor. 
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Für Yvonne Imhasly war nach der 
Besichtigung der Räumlichkeiten 
des „alten UBS Lokals“ klar, dass 
in diesen Räumlichkeiten ein Bijou 
einer Kita gemacht werden kann. 
Auf dem Parkplatz vor der Kita 
plant die Gemeinde Fiesch ein 
Begegnungsplatz, das dauert je-
doch noch etwas. Diesen Sommer 
soll schon mal der Spielplatz beim 
Schulhaus erneuert, berichtet 
Nicole Wellig-Escher. 

Im Eingangsbereich der Kita soll eine farbige Garderobe mit möglichst viel Stauraum ent-
stehen (Bild unten links). In sämtlichen Kita Räumlichkeiten sollen die Wände mit Fotota-
peten geschmückt werden, so dass jedem Bereich eine Farbe und ein Thema zugeordnet 
ist. Eine Fototapete im obigen Stile soll im Eingangsbereich gegen den Spielraum hin an-
gebracht werden. Im Spielraum (Bild unten in der Mitte) soll weiterhin der Turm stehen, 
der bei den Kindern sehr beliebt ist. 

  

 

Der Schlafraum (Bild oben rechts) soll in Grüntönen gestaltet werden, mit einem ruhigen 
Motiv als Fototapete an der Wand, z.B. 
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Der Essraum soll in Gelbtönen gehalten werden, mit einer Sonnenblumenfototapete an 
der Wand und ausgestattet mit Einbauschränken, einem Tisch mit Stühlen und einem 
Sideboard: 

  

 

Im Wickelraum und in der Kindertoilette soll blau vorherrschen, z.B.: 

 

 
Nicole Wellig-Escher bedankt sich bei Yvonne Imhasly für die von Yvonne bildlich sehr 
schön illustrierte Vorstellung des Umbaus der ehemaligen UBS Räumlichkeiten in Fiesch 
zu einer Kita.  

 

6. TARIFANPASSUNGEN 

Für die Erläuterung der Tarifanpassungen erteilt Nicole Wellig-Escher ebenfalls Yvonne 
Imhasly das Wort. Yvonne Imhasly erklärt, dass die aktuellen Tarife der Kita Gogwärgi im 
angestellten Quervergleich zur Kita in Termen und zu einer Kita im Kanton Zürich sehr 
günstig sind. Marco Niederhauser bestätigt das, im Vergleich zu den Kosten in den Kitas 
in der Nordwestschweiz. 

Die aktuellen Tarife der Kita Gogwärgi stehen im Ungleichgewicht zu den Kosten und sol-
len deshalb ab Start Schuljahr 2023/2024 angepasst werden, auch weil neu ebenfalls Ba-
bies (= Kinder unter 18 Monaten) betreut werden sollen, was mehr Personal erfordert.  

Ausserdem soll die Anzahl Tarifstufen von bisher 9 auf neu 6 Tarifstufen reduziert wer-
den. 

Die Tarifanpassungen werden von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
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7. ANTRÄGE / VERSCHIEDENES 

Es gibt keine Anträge von den Anwesenden. 

Marco Niederhauser findet es super, wie seine Kinder in der Kita Gogwärgi betreut wer-
den und was sie alles machen können. 

Zum Schluss bedankt sich Nicole Wellig bei allen Anwesenden für die Teilnahme an der 
Generalversammlung und für das Vertrauen und lädt zum Apéro ein. 
 

8. BEILAGEN ZUM PROTOKOLL 

• Anwesenheitsliste an der Generalversammlung 

 

9. ALLFÄLLIGE PROTOKOLLANPASSUNGEN 

Protokoll  
(Nr. & Version) 

Anpassung Datum Verlangt 
von 

Pr003a Keine (erste Version) 11. Mai 23 n/a 

 




